
PRESIDENTE LAGOS LAMENTÓ NO HABER PODIDO LLEGAR A COPIAPÓ 
Luego de aterrizar en Santiago, el Primer Mandatario señaló que espera hacer una visita 
a la zona próximamente para "compartir con la gente de la región, como tantas otras 
veces". 
 
A su arribo a Santiago el Presidente de República, Ricardo Lagos, lamentó no haber 
podido llegar a Copiapó donde desarrollaría una nutrida agenda de trabajo que 
contemplaba visitas a la Fundición Paipote, junto al ministro de Economía, Minería y 
Energía, Jorge Rodríguez, además de la inspección de proyectos de absorción de mano 
de obra y la inauguración del edificio de la Asociación Chilena de Seguridad.  
 
Ante la imprevista cancelación de la gira, el Mandatario dijo que lamenta "mucho no 
haber podido llegar en el día de hoy a Copiapó. Condiciones climáticas impidieron que 
el avión aterrizara allí". Agregó que "quería haber tomado contacto con los amigos de 
Enami y de Paipote, ver el avance que hemos tenido en la descontaminación y en los 
esfuerzos que se han hecho por mejorar las condiciones medioambientales". 
 
"Me habría gustado haber podido también conversar con las autoridades, con el 
intendente, gobernadores, secretarios regionales ministeriales, con el alcalde, por cierto, 
respecto de los distintos temas que nos preocupan, cómo estamos abordando el tema de 
la cesantía, la creación de nuevos puestos de trabajo, y en qué medida podemos 
mantener los niveles de crecimiento que estamos acostumbrados" señaló. 
 
Sobre una nueva visita a la zona el Mandatario dijo "espero poder hacerlo 
próximamente y poder compartir con la gente, como tantas otras veces, de la III Región 
y, por cierto, de su capital Copiapó". 


